Bürgerstiftung startet wieder Wettbewerb

ESCHWEGE. Vereine, die sich mit Mut, guten Ideen und Beispielen "fit für die Zukunft" machen wollen, will die Bürgerstiftung Werra-Meißner unterstützen und auszeichnen. Deshalb hat die Stiftung erneut den Wettbewerb "Mach mit Mensch" ausgeschrieben.

Mitmachen kann jeder gemeinnützige Verein im Werra-Meißner-Kreis, egal ob der Wettbewerb zum Anlass genommen wird, konkrete Veränderungen in der Vereinsarbeit vorzunehmen und sich an neuen Dingen auszuprobieren, oder ob in den vergangenen Jahren bereits Probleme angepackt und Aktivitäten umgesetzt wurden.

Zu gewinnen gibt es Geldpreise im Gesamtwert von 3000 Euro. Ausgezeichnet werden die Vereine in den Kategorien "Zusammenarbeit und Vernetzung", Mitmacher gewinnen" und "neue Vereinsstrukturen".

Warum lohnt sich das Mitmachen? Weil so die Kreativität, der Mut und das Engagement gewürdigt werden, neue Schritte und Wege für die Zukunftsfähigkeit eines Vereins zu gehen, heißt es in einer Pressmitteilung der Kreisstadt Eschwege. (dir)

• Den Bewerbungsbogen gibt es unter www.mach-mitmensch.de. Einsendeschluss ist der 27. März.

Kontakt: info@buergerstiftung-werra-meissner.de.